

# Ciudad Real

y su

# Semana Santa



Ciudad Real, la capital de la Mancha, que goza de justa fama por sus procesiones pasionarias, se halla satisfecha de su Semana Santa, ya que en un espacio de breves años—no olvidemos que todo fué destruido en la vorágine antirreligiosa del 36—se ha logrado mejorar el rico tesoro en imágenes y pasos, túnicas y ornamentos de que nos ufanaba con anterioridad a la indicada fecha. El empeño de unos cuantos hombres, a quienes no dudamos en calificar de beneméritos y a quien Ciudad Real debe guardar gratitud, y la ayuda decidida de autoridades y vecindario, pusieron a punto un afán de superación que nos ha ofrecido la Semana Santa, que hoy llega a límites de esplendor y magni-

ficencia, alabados por quienes la contemplan por vez primera o dejan transcurrir un lapso de tiempo sin presenciar los admirables desfiles procesionales de la Semana Mayor.

Son un total de diecinueve Cofradías las que hacen su salida desde el Domingo de Ramos, con el paso de Jesús entrando en Jerusalén, hasta el Domingo de Resurrección, con la esplendorosa procesión de Jesús Resucitado, la cual está formada por una representación de todas y cada una de las diversas Hermandades que componen las pasionarias ciudarrealeñas. Entre ambos días y en las distintas manifestaciones procesionales, aparecen reflejados casi todos los momentos de la